

## La Palma

# El observatorio de El Roque intensifica la divulgación científica entre los escolares

M.M.  
Villa de Garafía

El observatorio de El Roque de Los Muchachos, en coordinación con los centros de profesores de la L Palma, ha intensificado la divulgación científica entre los escolares de la Isla. A partir del próximo mes de abril, astrónomos de los telescopios emplazados en el complejo estelar darán charlas en los alumnos de los colegios e institutos de La Palma interesados en la investigación del universo y, asimismo, intervendrán en visitas guiadas a los instrumentos siderales.

El administrador de El Roque de Los Muchachos, Juan Carlos Pérez Arencibia, comentó que con estas acciones el observatorio se abrirá aún más a la comunidad educativa de la Isla y, en consecuencia, aumentará su implicación en la difusión de las estrellas. Hasta ahora, dijo, venía recibiendo en sus instalaciones a unos diez colegios cada año. Con la nueva programación, los astrónomos también se desplazarán a las escuelas para preparar las visitas. Igualmente se organizarán para los alumnos, en las propias cúpulas, talleres básicos sobre los espectros de luz y, de esta forma, dijo, la experiencia será más completa. Estos encuentros se llevarán a cabo entre abril y mayo y entre septiembre y octubre.